

Ban Ki-Moon remercie Cuba de son engagement envers la paix

La Havane, 29 janvier (RHC)- Le Secrétaire Général de l'ONU, Ban Ki-Moon, a remercié Cuba de son engagement et de ses efforts en faveur de la paix en Amérique Latine et dans les Caraïbes.

Ban Ki-Moon participe en qualité d'invité au second Sommet de la CELAC, la Communauté des États Latino-américains et Caribéens qui prend fin aujourd'hui à La Havane.

Au cours de la séance plénière de la rencontre, Ban Ki-Moon a exprimé sa satisfaction pour le rôle joué par Cuba en tant que garante et siège des conversations de paix que tiennent à La Havane, depuis novembre 2012, les Forces Armées Révolutionnaires de Colombie et le gouvernement de ce pays.

Il a également fait l'éloge de l'appui croissant de la CELAC à l'instauration de la paix et de l'apport de plusieurs pays de la région à la reconstruction d'Haïti, dévasté par un tremblement de terre en 2010.

Il a également relevé, les progrès faits par l'Amérique Latine et les Caraïbes dans la lutte contre la pauvreté, progrès qui ont permis de réduire de moitié le nombre de personnes touchées par ce fléau ces 20 dernières années.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/12883-ban-ki-moon-remercie-cuba-de-son-engagement-envers-la-paix>



Radio Habana Cuba